

Chaque semaine, le même terrible constat ! Les accidents de la route sont quotidiens, et laissent à chaque fois, des victimes dans le désarroi le plus total. Par définition, un accident arrive soudainement et personne n'est préparé à ce que l'on pourrait appeler « l'après accident ». Pour les victimes blessées, ou les proches endeuillés, commence alors un long combat avec les assurances et la justice. Les dossiers sont parfois traités des années plus tard, alors que le besoin est immédiat. Pour éviter aux victimes, les tracasseries administratives et les aider à faire valoir leurs droits, Victimes et Avenir intervient gratuitement auprès de ces personnes désemparées. Appréhender les dangers de la route, comprendre et prévoir les risques et les conséquences de l'accident car un accident n'arrive pas qu'aux autres, c'est la MISSION que Victimes et Avenir tente de mener chaque jour.

- ✚ Un automobiliste en urgence absolue après un grave accident de la route près de Pithiviers. L'accident s'est produit dans la matinée de ce jeudi 4 juillet 2024 sur la D2152 dans la commune de Marsainvilliers (Loiret). Article publié sur [Actu Centre-Val-de-Loire](#), le 4 juillet.



Les deux véhicules sont entrés en collision « à très forte vitesse » (@SDIS 45)

- ✚ Un motard perd la vie dans un tragique accident de la route dans le Gard. Un accident de la route s'est produit ce mercredi 3 juillet 2024 après-midi sur la RD 906, dans la commune de La Vernarède (Gard). Un motard âgé de 52 ans est décédé sur place. Article publié sur [Actu Occitanie](#), le 4 juillet.
- ✚ Grave accident sur la RN88 à Saint-Etienne : un homme est mort. Un homme d'une quarantaine d'années est mort dimanche matin dans un accident de la route sur la RN88 à Saint-Etienne dans le sens Le-Puy-en-Velay vers Givors. Article publié sur [Actu Auvergne-Rhône-Alpes](#) le 7 juillet.

- ✚ Près de Lyon : un chauffard qui a fui la police provoque un accident impressionnant. Ce mardi 2 juillet, un automobiliste a tenté d'échapper à un contrôle de police à Saint-Fons, près de Lyon. Il a fini par percuter un autre véhicule. Trois blessés sont à déplorer. Article publié sur [Actu Auvergne-Rhône-Alpes](#) le 3 juillet.



L'une des voitures impliquées dans l'accident après un refus d'obtempérer, ce lundi à Saint-Fons, aurait terminé sur le toit d'après des témoins. (@Capture d'écran X (ex-Twitter))

- ✚ Loire-Atlantique : un homme est mort dans un accident de voiture. Un homme a trouvé la mort à la suite d'un accident de la circulation, survenu à Soulvache, vendredi 5 juillet. Dix pompiers se sont rendus sur place. Article publié sur [Actu Pays de la Loire](#), le 6 juillet.
- ✚ Vendée : trois jeunes blessés dans un accident de la route, dont deux en urgence absolue. Les jeunes hommes ont été pris en charge par les pompiers, après un accident de la route, ce samedi 6 juillet 2024. Article publié sur [Actu Pays de la Loire](#), le 6 juillet.
- ✚ Vendée : une jeune femme de 16 ans en urgence absolue après un accident de scooter. La jeune femme a été transportée à l'hôpital de La Roche-sur-Yon, ce samedi 6 juillet 2024, après un accident en scooter. Article publié sur [Actu Pays de la Loire](#), le 6 juillet.

- ✚ Essonne : une jeune automobiliste meurt dans un accident impliquant un bus scolaire et une voiture. Un grave accident impliquant une voiture et un bus scolaire s'est produit mardi sur la RD 372 à Milly-la-Forêt. La personne au volant de la voiture, âgée de 27 ans, est décédée. Article publié sur [Actu Île-de-France](#), le 2 juillet.



Un grave accident impliquant une voiture et un bus scolaire s'est produit mardi sur la RD 372 à Milly-la-Forêt. Âgée de 27 ans, la personne au volant de la voiture est décédée. (@Sdis 91)

- ✚ Une fillette dans un état grave après avoir été percutée par une voiture au Havre. Mardi 2 juillet 2024, une voiture a percuté un piéton, rue de Mulhouse, au Havre (Seine-Maritime). Grièvement blessée, la victime est une fillette âgée de cinq ans. Article publié sur [Actu Normandie](#) le 2 juillet.
- ✚ Charente-Maritime : un pompier a perdu la vie dans un accident de la route. Ce vendredi 5 juillet, un accident de la route a eu lieu sur la route départementale D 911. Un pompier a perdu la vie. Article publié sur [Actu Nouvelle-Aquitaine](#) le 5 juillet.

Chaque accident est un drame et une épreuve en devenir. Pour lutter contre l'isolement et vous aider à vous battre pour obtenir une reconnaissance, des aides, des indemnités, ne restez pas seuls, Victimes et Avenir peut vous aider. Nous n'inventons rien, chaque jour, les accidents de la route se retrouvent dans les rubriques « faits divers » des presses nationales et régionales. Pourtant ce ne sont pas des faits divers, mais de véritables drames humains qui se jouent et des vies qui basculent en quelques secondes. Les articles de presse relatent des faits, mais

qui pense à prévenir les victimes qu'elles peuvent être aidées dans le chemin de croix qui s'ouvrent devant elles ? Ces victimes connaissent-elles seulement l'existence de notre association ? Savent-elles que nous pouvons les aider ? Personne n'est là pour les informer de notre existence ! Et pourtant !